

SPORT BRABANT WALLON

l'avenir
WWW.LAVENIR.NET

Lundi 28 décembre 2020

TENNIS

Les jeunes répondent présent à l'Argayon

Le club nivellois a accueilli plus de 250 jeunes joueurs et joueuses à l'occasion du Belgian Circuit Junior. Une très belle réussite.

● Olivier TALMAS

Le Belgian Junior Circuit (BJC) qui s'est achevé ce dimanche à l'Argayon constitue une éclaircie dans la grisaille pour le club nivellois en cette période de crise sanitaire. « Il s'agit d'un bon cru, sourit le juge-arbitre, Matteo Orioli. Ce tournoi est un classique et malgré les circonstances particulières, les jeunes ont répondu présents. »

Plus de 250 d'entre eux, ayant moins de treize ans, étaient de la partie.

« L'objectif du BJC est de faire jouer les meilleurs joueurs flamands et francophones entre eux et en fonction de leur classement, des -9 ans aux -15 ans. Seuls les tableaux de -15 ans ne peuvent avoir lieu en ce moment. Pour le reste, on a eu à peu près le même nombre de participants que les années précédentes dans toutes les catégories. »

Sur le plan sportif, « on a vu de beaux matches toute la semaine. Le niveau était élevé, surtout chez les -13 ans, et c'était un peu plus faible chez les filles de -9 ans cette année. On remarque aussi que les Néerlandophones étaient plus nombreux à partir des quarts de finales. »

De Marteau en évidence

Au rayon des bonnes surprises, Xavier De Marteau (Bornem) s'est hissé en finale G-13 où il a fait douter



Mathis Henry (à droite) a battu Julien Adam en finale chez les garçons de -11 ans.

Nand Vandepoele (Kortemark) avant de s'incliner 6-1 et 7-5. « Xavier a battu plusieurs joueurs mieux classés. Sa demi-finale fut l'un des plus beaux matches du tournoi avec une belle attitude des deux joueurs. »

Les autres lauréats sont Mathis Henry (Panorama,

G-11), Nathan Baum (Lovanium, G-10), Loan Labalue (Fayen Bois, G-9), Anastasia Huijsegoms (Hove, F-13), Farah Janssen (Diest, F-11), Margot Van Dyck (Gym Olympiade, F-10) et Mijs Olaerts (Genk, F-9). L'Argayon était représenté chez les plus jeunes.

« Deux garçons et deux filles en -9 ans et une fille en -11 ans, précise Matteo Orioli. Cela montre qu'on ne se débrouille pas trop mal au niveau de la formation. Pour leur premier tournoi, ils n'ont pas eu facile, mais cela va leur permettre d'évoluer et de faire mieux par la suite. » ■

« Les joueurs s'auto-arbitrent »

Pour Matteo Orioli, les tournois sont différents des années précédentes, même si tout se déroule dans de bonnes conditions. « Au niveau de l'organisation, il n'y a aucun problème, se réjouit-il. Les gens se comportent bien et les coaches ne sont pas en bord de terrain. Au niveau de l'arbitrage, on essaie de tout gérer depuis la table. Les joueurs s'arbitrent eux-mêmes et nous appellent en cas de souci mais, jusqu'ici, il n'y a rien eu de grave. Sur la fin du tournoi, on a quand même placé deux arbitres entre les quatre terrains – donc un arbitre pour deux terrains – et cela pousse les joueurs à bien se comporter. »



Matteo Orioli est juge-arbitre à l'Argayon depuis sept ans.

Fidèle serviteur du club, notre interlocuteur espère retarder la petite balle jaune au plus vite. « Je suis là depuis longtemps : comme joueur depuis quinze ans, plus de dix ans en tant que professeur, et j'en suis à ma septième année dans

le rôle de juge-arbitre. Quand on est joueur, ce n'est pas facile en ce moment et on en profitera au maximum dès qu'on pourra reprendre, en espérant qu'il ne faille pas attendre jusqu'au printemps. »

Les 40 ans en 2021

En coulisses, le TC Argayon, créé en 1981, aspire à fêter dignement ses quarante ans d'existence en 2021. « On voudrait organiser des festivités pour marquer l'événement et on espère qu'on pourra le faire », signale le président, Xavier Daufresne, qui en est à sa 25^e année au club depuis son arrivée en 1996. ■

Second tournoi plus régional

Le deuxième événement organisé par l'Argayon durant ces vacances de Noël a débuté samedi. « Il reprend toutes les autres catégories, à savoir les Grades 1, 2 et 3, précise Matteo Orioli. En général, on n'organise qu'un seul tournoi (avec le BJC) la même semaine, mais ce n'était pas possible cette fois-ci car cela aurait amené trop de monde au club en même temps. Xavier a donc proposé d'étaler les différentes catégories sur deux semaines. »

Ce second tournoi sera un peu plus régional. « On recense un peu plus de 250 inscrits, surtout en -13 (pas moins de 64 joueurs, NDLR) et en -11 ans chez les garçons. Rien qu'en -9 Grade 3, 90 % des inscriptions proviennent de l'Argayon. En fait, il y a beaucoup de joueurs du club car certains participent aux stages le matin et disputent le tournoi l'après-midi. »

O.T.